




CEE 2024-2025-19 12.0 ADOPTION DE L'UTILISATION DU RELIQUAT 

La direction informe les membres du conseil d'établissement que nous avons reçu 2829$ qui provient 
du recours collectif sur la gratuité scolaire. Nous avons donc ces sommes à répartir. Nous proposons 
de le répartir entre différentes familles qui ont besoin de soutien pour payer les frais scolaires. 

IL EST PROPOSÉ par Katrine Martel 

D'ADOPTER l'utilisation du reliquat 

CEE 2024-2025-20 13.0 VARIA- DON APPRENTIS JARDINIER 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

Nous avons reçu une offre d'un généreux donateur. M. Pilon nous offre 3500$ pour l'achat d'une 
serre ainsi qu'une toile géotextile. 

PROPOSÉ PAR Valérie Martin 

D'APPROUVER l'utilisation du don. 

CEE 2024-2025-21 14.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

PROPOSÉ PAR Mélissa Constantineau de lever la séance, l'ordre du jour étant épuisé. 

Il est 19h42. 

M"aMe-Clia11tal A,ca11d 
Directrice 

Procès-verbal du conseil d'établissement de l'école La Carrefour du 30 octobre 2024 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 




